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禮堂是一個很特別的地方，它默不作聲，但成就了每個學生不同階段的成長。 

在學生時代，它總予人嚴肅的感覺，每年學期尾，總懷著戰戰兢兢的心情步進去，期待能

從師長手上領獎。現在角色轉換，成為學校員工，則對禮堂這個地方有更多不同的體會。 

上課天，學生在這裡上體育課，禮堂充滿了跑跳聲、哨子聲和笑聲，充滿活力；小息時，

熱愛運動的學生到這裡盡情享受體育活動；下雨天，它又會化身集隊場地，保護學生免受風吹

雨打。 

在特別的日子，各式各樣的集體活動，就在這裡上演。記得這幾年在疫情下，聯歡會須改

以 Zoom 的形式進行；在鏡頭前老師們展現從容的一面搞氣氛，其實在台下，有著一組同心協

力的同事在處理著流程和突發事情，氣氛相當緊張刺激！而每當完成節目，精神能放鬆的一刻，

大家都互相感謝鼓勵，這種默契和幕後工作的點滴，真是令人很難忘。 

禮堂亦見證著無數學生的成長－在每年的畢業禮中，看著由小一來參加開學禮，現在忽然

變成青少年的學生們，真感嘆時光飛逝。學生穿著整齊的畢業袍，有的在台下悄悄擦拭不捨的

眼淚、有的在台上唸出致謝詞、有的和與師長合照，相信這個場景也會成為他們人生中重要的

回憶，就像自己當學生時那樣。 

有一次，在學前機構參觀活動「翠林生趣」中，黃同學在出場前低聲告訴我：「姑娘，原來

禮堂有咁多嘉賓，我好緊張呀！」；周同學聆聽著吳老師說開場白，也有所抒發地說：「原來做

司儀唔簡單，所以我真係好欣賞吳老師，可以講得咁順暢！」一個學生司儀的任務，對學生來

說也真不簡單的，縱然事前已下了很多準備功夫，在臨場也要克服壓力，亦是他們實踐所學的

機會。結果他們的表現實在不錯，更在學期末再次為才藝表演上台當司儀，而表現自然更勝第

一次。 

禮堂就是這樣，靜靜地提供著一個舞台，讓學生在台上發光發亮，並見證著他們成長中重

要的時刻，是大家好夥伴。 


